

## Une journée sans cartable dans la Savane de la Trémouille ...



La fin de l'année scolaire arrive à grands pas ! C'était l'occasion pour les enseignants de l'école de proposer aux élèves une journée « autrement » que ce qu'ils peuvent vivre quotidiennement. Les représentants d'élèves ayant choisi le thème « les animaux d'Afrique » lors du dernier conseil d'élèves, les enseignants ont pu proposer différents ateliers : chant, danse, anglais, arts plastique et EPS. Les groupes d'élèves ont tourné sur les différents ateliers tout au long de la journée.

Cette belle journée s'est clôturée par une restitution du chant « Le lion est mort ce soir » en français et en anglais, accompagné d'une petite chorégraphie devant le magnifique décors créé par les élèves lors de l'atelier arts plastiques suivi d'un goûter dans la cour de l'école.

